



Du théâtre en langue allemande à la salle du moulin.

publié le 07/02/2024

Mardi 6 février prochain, les 4èmes et 3èmes germanistes des collèges de Confolens et Chabanais assistaient à un spectacle de théâtre interactif en allemand produit par la compagnie « Ma langue au chat ». Ce spectacle d'une durée d'une heure était réalisé par trois comédiens allemands (Jonathan Specht, Will Bruder et Alina Kruse) et suivi d'un atelier d'une heure au collège Noël Noël, encadré par un des artistes, où les élèves ont pu, à leur tour, devenir comédiens.

Ma Langue au Chat est une compagnie de théâtre linguistique en milieu scolaire qui propose des spectacles en langue allemande et en langue anglaise joués exclusivement par des natifs, pour les élèves de primaire, collège et lycée.

Leur but : que l'apprentissage des langues reste surprenant, drôle et innovant. Pour que chaque langue reste un plaisir : le plaisir de communiquer et de tendre la main vers l'autre.

La représentation avait lieu à la salle du moulin et ceci à l'initiative de leur professeur d'allemand : Caroline Pasquier.

Elle a pu choisir le niveau des 3 sketches proposés entre A1 et B1 ce qui correspond aux niveaux travaillés en allemand entre la 6ème et le lycée. Le premier sketch mettait en scène un speed dating, le second a donné l'occasion aux élèves d'inventer avec les trois comédiens un nouveau pays et le troisième montrait deux peintres en plein travail.

Le collège avait déjà reçu la troupe en janvier 2019.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.